

議会改革が始まります

9月28日(火)の本会議で、議会改革検討特別委員会が全員賛成により設置されました。今後は、この特別委員会の中で、議会改革全般に関して協議・検討が行われ、議会の活性化を図り改革が推進されます。



議会改革検討特別委員会

委員長 坂部 勝義 副委員長 辻 達広

委員 千年 正浩、成毛 伸吉、根本 義郎、平野 和伯、高木 寛、河野 節子

請願審査報告

請願第12号 大倉保育所存続を求める請願 >>> 採択しました

Q 統合に当たり、大倉保育所の保護者との話し合いはどのようになっていたのか。

A 市としては、当初、全体の保護者説明会を開催し、その後、保護者からの意見を伺い調整する方針としており、大倉保育所を利用する保護者との意見交換会の開催を予定していましたが、緊急事態宣言が発出される中、市内において新型コロナウイルスの感染拡大が見られたことなどにより開催を延期しました。しかし、保護者などからの意見を踏まえ、大倉保育所については、今回の再編統合には含めない方針としました。



大倉保育所

通学路の安全確保を



質問事項

- ◆公共施設の案内看板設置
- ◆通学路安全対策の考え方
- ◆学校給食における食物アレルギー対策

成毛 伸吉

なるけのぶよし 議員

問 山田中学校付近ゴルフ場あたりの県道部において枝木や雑草が自歩道に出て非常に危険なので対処してもらえないか。

答 道路を管理する県香取土木事務所に確認したところ、「自歩道除草作業は年1回実施しており、民地から越境して通行に支障となる枝木の剪定については、地権者に依頼していますが、地権者と連絡が取れない場合は地元地区と協力して剪定を実施している」との回答がありました。

山田支所周辺の公共施設案内看板の充実を

問 山田支所周辺の公共施設案内看板には新しいものと老朽化が著しいものが混在しているなどの状況であるがどのように考え対処していくのか。

答 山田支所周辺の公共施設にかかる案内看板については、経年劣化が著しいものがあるため、各施設管理者に対し改善措置を講じるよう連絡をしたところです。また、市民及び市外からの来訪者に対し、利便性の向上を図りもてなしの意図が伝わるよう、案内看板を設置する必要性や維持管理の方法などについて、関係課との調整に努め、整備を図っていきたく考えます。

問 橋ふれあい公園は新しく生まれ変わるが案内看板の設置は。

答 担当課において現在の案内看板を更新する

ほか、適宜新規の設置を検討しています。



山田支所前に設置してある案内看板

学校給食における食物アレルギー対策は

問 食物アレルギーのある児童生徒の実態と学校給食における対策の現状は。

答 児童生徒数が減少する中、食物アレルギーのある児童生徒は増加している状況です。対策については、希望者に料理及び食材ごとにアレルギー表示のある献立表及び乳と卵を除去した汁物の提供を行っています。

問 他のアレルギー食材への対応拡大等、今後の取り組みは。

答 他のアレルギーのある児童生徒との差異が生じていること、学校現場の負担が大きく経費が多額であることを踏まえ、アレルギー除去食の提供のあり方について見直すべき時期に来ていると考えます。香取市食物アレルギー対策検討委員会において、新たな対応を議論していきます。